

## COMPETICIONES

# El Mundial de marcha se va de Rusia y se celebrará en China

---

Palco23  
2 dic 2016 - 12:21

Cambio de ubicación para el Mundial de marcha de 2018. La federación internacional de atletismo (IAAF) ha decidido reasignar este campeonato, que originariamente se iba a celebrar en Cheboksary (Rusia), y darle la organización del evento a la ciudad de Taicang, en China. Esta alteración viene derivada de la suspensión como miembro de la organización que pesa sobre el país eslavo.

El nombramiento se ha realizado aprovechando la reunión anual del consejo de la IAAF que se está celebrando estos días en Mónaco, y que por unanimidad designó a la ciudad asiática como la elegida. Tras el anuncio, el presidente del organismo, Sebastien Coe, ha asegurado que "la federación china es una organizadora extremadamente experimentada de los eventos de la IAAF", y recordó que Pekín ya fue sede del campeonato del mundo de atletismo de 2015, un evento que calificó de "impresionante".

Asimismo, la entidad ha desvelado que recibió propuestas para acoger el campeonato desde Guayaquil (Ecuador), Hammamet (Túnez), Kiev (Ucrania), Monterrey (México) y Tokio (Japón). Esta no será, sin embargo, la primera vez que Taicang, ubicada en la provincia de Jiangsu, es anfitriona de estos mundiales, que ya discurrieron por la ciudad en 2014.

Desde la delegación asiática que estuvo presente en el nombramiento, Zhaocai Du, miembro chino del consejo de la IAAF, ha reconocido que "es un gran honor para nosotros acoger el campeonato de 2018 y que vuelva a nuestro país. La marcha es muy popular en China y en Taicang, así que promovemos este deporte entre deporte entre nuestros ciudadanos no sólo para alcanzar un nivel de élite, sino también como una actividad de fitness".